

Modaes

Empresa

Pandora da un paso al frente en México y abre su primera tienda propia

El grupo danés de joyería ha puesto en marcha un establecimiento operado de manera directa que se encuentra en Ciudad de México.

Modaes
28 jul 2017 - 00:00

Pandora da un paso al frente en México y abre su primera tienda propia

Pandora abre su primera tienda propia en México. El grupo danés de joyería, que hasta ahora operaba en el país únicamente bajo el formato de franquicias, sube la persiana de un nuevo establecimiento en el país.

El local se encuentra en el centro comercial **Mundo E** de Ciudad de México y será el primero en ser operado de manera directa por la compañía danesa. **Pandora** introducirá también en el país una nueva estrategia multicanal.

Los planes del grupo pasan por multiplicar por cuarto su presencia en México en los próximos cinco años. La compañía de joyería opera en el país azteca con tiendas monomarca, espacios en **El Palacio de Hierro** y puntos de venta en locales multimarca.

Pandora obtuvo una cifra de negocio de 5.159 millones de coronas danesas (759,8 millones de dólares) durante el primer trimestre de su ejercicio, un 9% más que en el mismo periodo del año pasado. La compañía operaba con 2.196 tiendas en todo el mundo, de las cuales 58 fueron abiertas entre enero y marzo de 2017. A lo largo de todo el año, la empresa pondrá en marcha un total de 275 nuevos establecimientos.